



Communiqué de presse

Mercredi 6 juillet 2022

Point de situation Arrêt Lignes A et B du métro

Mercredi 6 juillet, en raison d'un problème électrique impactant les lignes A et B du métro, celles-ci sont interrompues jusqu'à demain jeudi 7 juillet.

Un peu avant 9h, un arc électrique survenu sur la voie au passage d'une rame un peu avant la station patte d'oie (ligne A) est à l'origine de l'incident et a engendré un dégagement de fumée et la mise en sécurité complète du système. Cet incident a endommagé des câbles de liaisons sécuritaires reliant le poste de commandement au pilotage des lignes A et B, une barre de guidage et un isolateur.

L'ensemble des équipes Tisséo Voyageurs et les services de secours sont intervenus rapidement pour permettre dans le calme l'évacuation des voyageurs. Huit personnes incommodées par le dégagement de fumée ont été prises en charge et ont pu repartir après un bilan effectué par les pompiers.

L'équipe Tisséo travaille en ce moment à la remise en état des installations endommagées qui nécessite cependant une intervention lourde au niveau de la barre de guidage et des faisceaux électriques, et prévoit une réouverture des lignes A et B demain jeudi 7 juillet.

Tisséo met en place un réseau relais :

Pour la ligne A, emprunter la ligne 14 qui relie Basso Cambo et Balma-Gramont.

Pour la ligne B, la ligne B' effectue la liaison entre le Grand Rond et Borderouge. La ligne L6 est prolongée jusqu'à Université Paul Sabatier.

Tisséo regrette les désagréments occasionnés par cet événement. L'ensemble des équipes de Tisséo Voyageurs est mobilisé pour rétablir les deux lignes dans les meilleurs délais.

Contacts Presse :

Marie Adeline Etienne – 06 86 59 71 31 – marie-adeline.etienne@tisseo.fr
Alexandra Philippoff – 07 76 70 16 73 – alexandra.philippoff@tisseo.fr